



LE RÉPERTOIRE

Découvrez les
lieux de l'art actuel
de votre région.



reseauartactuel.org



Le Répertoire du Réseau Art Actuel se dote d'une nouvelle carte interactive

Le RCAAQ est fier de dévoiler la nouvelle carte interactive du **Répertoire des centres d'artistes et des diffuseurs en art actuel**, situé au cœur de sa plateforme de diffusion **Réseau Art Actuel**.

Pensé comme un outil phare pour l'art actuel d'ici, le Répertoire facilite la recherche, la découverte et la mise en relation de **140 lieux artistiques**, répartis à travers le Québec ainsi que la francophonie canadienne et acadienne. Il met en lumière tout un écosystème : centres d'artistes, centres d'exposition, biennales, musées, universités, et bien d'autres, et s'adresse autant aux artistes émergent·es et établi·es qu'aux travailleur·euses culturel·les, professionnel·les du milieu et aux publics curieux de suivre l'effervescence de la création en art actuel.

Nouvellement intégrée au Répertoire, la **carte interactive** bonifie l'expérience de navigation et de repérage. En quelques clics, elle permet d'accéder à des fiches détaillées pour chaque organisme : mission, offres, activités en cours et passées,

ainsi que des informations sur l'accessibilité des lieux et des services. Des filtres de recherche personnalisés — par région ou selon divers critères d'intérêt — offrent une exploration intuitive, inclusive et adaptée.

Une plateforme rassembleuse à portée communautaire

Le Réseau Art Actuel et son Répertoire sont le fruit d'un travail de fond mené par le RCAAQ depuis de nombreuses années afin de soutenir, renforcer et relier le milieu de l'art actuel. En mettant en commun des informations, des ressources et des expertises, et en se déployant en complémentarité avec d'autres initiatives du milieu, la plateforme contribue activement à la résilience et à la vitalité de l'écosystème artistique.

Ouvert aux collaborations et aux croisements, le Réseau Art Actuel agit comme un espace rassembleur qui amplifie les pratiques artistiques actuelles et encourage la solidarité, le partage et l'engagement collectif. Il porte une vision inclusive, ancrée dans le soutien mutuel et l'intérêt commun tout en affirmant l'importance de l'art actuel dans l'enrichissement de la culture d'aujourd'hui.

Dans un contexte où la circulation de l'information, la découvrabilité et l'accessibilité sont des enjeux majeurs pour notre milieu, nous sommes fier·es de présenter l'aboutissement de récents développements qui répondent autant aux besoins de visibilité des artistes et des organismes qu'au désir des publics de découvrir, comprendre et suivre le mouvement de l'art actuel, ici et maintenant.

Découvrez Le Répertoire

Devenez partenaire du Réseau Art Actuel

Abonnez-vous au bulletin

Suivez-nous sur [Instagram](#) et [Facebook](#)

À propos du RCAAQ

Le RCAAQ est un organisme national dont la mission est de rassembler, représenter, servir et promouvoir les centres d'artistes autogérés du Québec. Afin de stimuler le déploiement de l'art dans la société, il soutient les principes fondamentaux des centres d'artistes, notamment la gestion par les artistes, l'expérimentation et la prise de risque artistique, l'épanouissement professionnel, l'accessibilité, la participation et la reconnaissance de l'art actuel et son rôle dans la société. Guidé par des valeurs de solidarité, d'inclusion et de transparence, le RCAAQ œuvre à valoriser les expertises de son milieu et à améliorer les conditions socioéconomiques des artistes et des travailleur·euses culturel·les.

À propos du Réseau Art Actuel

Initié en 2009 par le RCAAQ, le Réseau Art Actuel est devenu la plateforme phare pour la diffusion de l'art actuel au Québec et à travers la francophonie canadienne. Mise à jour quotidiennement, elle relaie les nouvelles du milieu ainsi qu'un vaste corpus d'informations sur les évènements et activités qui voient le jour dans près de 140 lieux artistiques au pays. Regroupant les centres d'artistes membres du RCAAQ, ainsi qu'un large éventail d'organismes partenaires, le Réseau Art Actuel met en lumière l'effervescence et la pluralité des pratiques artistiques, tout en les rendant plus accessibles au grand public.